

Silvesterlauf des RSV Calau

in Werchow



31. Dezember 2008



Wie es sich gehört, bevor sich auch die Teichlandradler in die Silvesterfeierlichkeiten stürzten, wurde das Jahr 2008 sportlich ausklingen gelassen.

Der Silvesterlauf in Werchow, nun schon jahrelang bevorzugtes Ziel für den Jahresend-Sport, war somit unser letztes Highlight 2008.

24 Teichlandradler nahmen die wahlweise 3 oder 5 km lange Strecke laufend oder walkend unter die Sohlen. Nicht wer als erster das Ziel erreicht gewinnt einen Pokal, der Verein mit der größten Anzahl von Finishern ist dies.

Und wie in den vergangenen Jahren auch, waren wir das wieder einmal, mit großen Abstand auf die Zweitplatzierten!

Ein feiner Erfolg, der uns beruhigt sagen lässt: "Ciao 2008 --- Sport Frei 2009"!

Text: V. Roßberg

